Tiroteo en El Paso

Sumo Sacerdote HC 666

Agosto 4, 2019

Para aquellos que han estado viendo las noticias, una abominación animal en forma humana masacró a algunas personas inocentes en El Paso, Texas. De los informes que circulan, no está certificado si esto fue un crimen de odio o simplemente una persona completamente loca. Los medios de comunicación, de todos modos, intentan hacerlo pasar como un crimen de odio. Con el tiempo, las noticias se aclararán.

Hay algunas fotos filtradas del tirador en las que parece ser claramente judío, siempre que sean las fotos verdaderas. Es asombroso el caso de que muchos de estos locos sean tan frecuentemente judíos, la mayoría de ellos hasta ahora también han sido judíos en el papel. Esto solo demuestra con qué facilidad los judíos pueden usar sus herramientas espirituales para facilitar incluso el sacrificio de muchos de los suyos con el fin de impulsar sus agendas más grandes.

Si bien aún no se ha aclarado, parece que el animal también dejó un texto "racista", pero no es seguro si se trata o no de una falsificación. Por supuesto, también se podría crear y juntar de manera informal, lo que, como es habitual, no mencionará a ningún judío, ya que no es imposible que se trate de incidentes falsificados o al menos instigados de alguna manera.

Por ejemplo, puede pasar cualquier cosa y cualquiera puede luego seguir adelante y juntar un documento falso para atribuirlo a la "supremacía blanca". Muy conveniente de hacer.

Lo anterior es el meme actual para poner todo en la misma canasta y condenar a toda una raza basándose en las acciones de los judíos y otros locos. Exactamente, en otras palabras, lo que los judíos y otros exigen que no se les haga de manera sistemática.

Los blancos pueden ser condenados colectivamente por cualquier cosa en este mundo si el 1% de esto hizo algo en algún intervalo histórico, incluso hace un millón de años.

Los otros santos y los judíos nunca pueden ser condenados, incluso si son amenazantes en masa. En realidad, incluso si se le descubre en el acto, uno tiene que pensar que es un pobre refugiado violador o un judío perseguido y perdonarlo todo inmediatamente. O uno será ahorcado por racista.

El doble rasero es real. Esto se debe a que los medios judíos informan de todo con el fin último de convertir a las naciones civilizadas en granjas de ganado esclavo racialmente mixto.

Por lo tanto, cada evento tiene que ajustarse o hacerse ajustar a la retórica de que hay blancos malvados en todas partes que quieren hacer cosas malas porque un judío que se hace pasar por blanco hizo algo. Mientras que el lobby tribal que inicia guerras en Oriente Medio y mata a veces a 300 personas al día sin razón alguna es en realidad el pueblo santo.

Ningún blanco, bajo ninguna circunstancia de cordura, haría algo así para arruinar aún más los esfuerzos de su propio pueblo por sobrevivir y apoyar la restricción legal y, en general, total de quienes quieren que su pueblo viva.

Sin embargo, los judíos participarían en todo esto muy felices. De modo que sus crímenes pueden ser utilizados como chivos expiatorios para otros después.

Para un judío, eso es una copa de miel de la que no pueden sacar la mano. En cualquier organización de cualquier importancia, los judíos siempre instigan conflictos, ruina y criminalidad. Incluso la idea de que se pudran en la cárcel de por vida los impulsa a cometer un crimen con la ropa de sus enemigos, solo para hacerles daño y arrastrarlos hacia abajo.

Normalmente, el derecho a portar armas es un derecho fundamental de cualquier pueblo libre, pero este derecho ha sido revocado a los ciudadanos en la mayoría de los lugares del mundo. De esa manera, los ciudadanos están indefensos, y cuanto más indefensos están los ciudadanos, más fácil es para los criminales aprovecharse de ellos. Por supuesto, los judíos están muy concentrados en dar vueltas y vueltas al mismo ejercicio una y otra vez:

- 1. Hacer que un maldito enfermo al azar cometa alguna atrocidad
- 2. Hacer propaganda y decir que son los nazis como de costumbre
- 3. Restringir y atacar aún más la ley, la constitución, las libertades y demás, restringiéndolas.

Y por último, repita lo anterior tantas veces como sea necesario hasta que la población ceda a la presión psíquica de todo esto y venga a suplicar a los pies de los que están en el poder para perder más de sus derechos, pensando que las cosas se convertirían en una utopía si tuvieran menos.

Y cuando esto sucede, uno pierde todo, ya que las libertades de uno están en manos de los borg para decidir.

La situación es que cuanto más derechos se pierden, más se agravan los crímenes y se vuelven mayores. Por ejemplo, las personas que tienen restringida la expresión durante toda su vida, nunca expresan su ira, y esto crea asesinos.

Si un pueblo no puede portar armas, entonces 20 personas morirán fácilmente, como en este tiroteo masivo más horrible. Si otras personas también estuvieran armadas, o al menos un par, probablemente podrían mutilarlo y salvar más vidas.

Los malos siempre encuentran armas, y la legislación sobre armas no ha cambiado nada con respecto a las mafias, los cárteles y toda la escoria relacionada de la tierra en estos círculos. Lo único que cambia el hecho de no tener armas es que estos tipos andan por ahí totalmente libres y pueden saquear y cometer crímenes a su antojo.

Cuando no hay posesión de armas, esto es un paraíso para los criminales, ya que pueden cometer crímenes a su antojo y aprovecharse de los débiles.

Según las noticias, también ha habido otro tiroteo masivo, todo lo cual demuestra que esta locura también se puede utilizar ahora en los medios para intensificar la locura contra las armas.

Para imponer el comunismo o para que el gobierno haga lo que quiera, cuanto menos armada, informada y consciente esté la gente, mejor puede un mal gobierno conducirla a la esclavitud.

La forma en que el enemigo destruye las naciones es convenciéndolas gradualmente de que todos los crímenes que cometen son por una buena razón.

Hay cosas mucho más letales que todo tipo de armas. Las drogas, por ejemplo, son mucho más asesinas que las armas de fuego de forma constante. Pero a nadie le gusta hacer un escándalo por eso. La gente está acostumbrada a esta decadencia y, por lo tanto, no nos suena familiar.

Las drogas que alteran la mente y que muchas personas consumen a diario como si fuera algo normal, como la metanfetamina que se receta a los niños pequeños, pueden tener efectos desastrosos en la mente de las personas. Esta sociedad es infeliz debido a la perpetua bastardización y alienación, y lo único que hace es darle a la gente más pastillas para seguir adelante.

En todo este contexto, crímenes deplorables como el mencionado anteriormente no son nada extraño.

Como dijo el alcalde musulmán de Londres para que todos los atroces ataques de los musulmanes parecieran más normales: "Es parte integral de vivir en una gran ciudad".